
Gemeinderat von Zürich 31.10.01

von Monjek Rosenheim (FDP)

und Ronald Schmid (FDP)
Postulat

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob der ursprüngliche Fussgängerstreifen auf
der Höhe Malzstrasse und Wiedingsteig (Stadtkreis 3) aus Sicherheitsgründen wie-
der aufgemalt werden kann.

Begründung:

Beobachtungen haben gezeigt, dass der heute nicht mehr markierte Übergang von
der Malzstrasse zum Wiedingsteig weiterhin sehr beliebt ist und insbesondere von
Kindern und Schülern rege benutzt wird. Im Interesse sicherer Schulwege sollte der
Fussgängerstreifen, auch wenn sich dieser in einer Tempo 30-Zone befindet, wieder
aufgemalt werden. Da die Schrägstellung der Parkplätze die Übersichtlichkeit ver-
schlechtert und sich die Unsicherheit von Autofahrerinnen und Autofahrern wie von
Fussgängerinnen und Fussgängern erhöht hat, ist der Übergang wieder klar (und
damit sicher) zu kennzeichnen.
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